

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 8. Februar 2017

## **3.000 Euro Spende für Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge e.V.**

Anlässlich seines silbernen Priesterjubiläums bat Dekan Willi Gerd Kost, seines Zeichens Pfarrer der Gemeinden St. Sebastian und St. Lucia, um Geldspenden statt Geschenke. Die Zuwendungen sollen der katholischen Kirche in Lämmerspiel und der Flüchtlingsarbeit in Mühlheim zur Verfügung gestellt werden. Der Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge konnte sich nun über eine Spende in Höhe von 3.000 Euro freuen, die Pfarrer Kost an Linda Huf und Bernd Klotz (Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge e.V.) übergeben hat.



Bürgermeister Daniel Tybussek freut sich über die großzügige Unterstützung: „Es ist ein Geschenk für unsere Stadt, für die Menschen, die wegen Krieg, Verfolgung oder anderer Notsituationen ihre Heimat verlassen mussten und in Mühlheim ein neues Zuhause gefunden haben“.